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Os Vereadores abaixo firmado, pertencentes a Bancada do Movimento Democrático 
Brasileiro – MDB, juntamente com o Vereador pertencente a Bancada do PSB – Partido Socialista 
Brasileiro com  assento nesta Câmara, colocam a consideração dos ilustres colegas o seguinte 
Pedido de Informação. 

 
 
Que o Poder Executivo informe o motivo de não ter pago os valores do 

Programa Federal Previne Brasil, no que dispõe o Art. 7º § 2º da Lei Municipal nº 1355 de 22 
de fevereiro de 2022. 

Art 7º 
§2º - O valor correspondente aos meses do ano de 2021 será pago juntamente 

com a folha de pagamento do mês de fevereiro de 2022.  
 
 
JUSTIFICATIVA 

 
  Nós legisladores fomos convocados para uma sessão extraordinária para alteração 
da lei, bem como a necessidade de que fosse votado para ser pago conforme prevê a lei em seu 
Artigo 7º, mas segundo informações dos Servidores que receberiam, o mesmo não ocorreu. Mesmo 
nós das Bancadas do MDB e PSB termos votado contrários conforme justificativas levadas na 
ocasião, mas sendo aprovado o projeto pela maioria. Mas  até então não foram pagos os devidos 
valores. 
      Outrossim cabe salientar que nem os valores previstos e data a ser pago conforme 
Art. 14 inciso II, da Lei Municipal nº 1345 de 10 de novembro de 2021, e que foi revogada pela Lei 
Municipal nº 1355 que previa pagamento na folha de janeiro, também não foram pagos. 

Diante disso pedimos os devidos esclarecimentos 
 

Que a Mesa após ouvir o Douto Plenário, encaminhe o pedido em pauta ao Poder 
Executivo Municipal.  

 
Sala de Sessões, aos 14  dias do mês de março de  2022. 

 
 
 
 FRANCINI PAZINATO           ALOISIO REMO  ALVES XAVIER         EVERTON ROVEDA 
 Vereadora MDB                         Vereador MDB                                      Vereador PSB 


